



Ça peut paraître fou de dire qu'il est possible d'augmenter la taille de sa poitrine. Pourtant, la technique que j'utilise actuellement ne nécessite ni chirurgie, ni subterfuges et il est dit que les résultats obtenus perdurent dans le temps.

Je tiens à préciser que je ne me permettrai pas de venter les mérites d'une solution qui ne fonctionne pas au risque de ternir l'image du blog. J'ai donc testé cette méthode sur le long terme et étape par étape pour vérifier le sérieux des propos tenus. Je fais du 90B mais j'avoue que je ne serai pas contre en avoir un peu plus. Vous pouvez me trouver ridicule et dire qu'il faut s'accepter comme on est. Ce n'est pas faux. Pour autant, si vous aviez la possibilité de modifier naturellement quelque chose chez vous, je pense que vous ne laisseriez pas passer cette occasion. Pour moi c'est pareil et je me voyais mal écrire un article sur une méthode pour grossir ses seins que je n'aurais pas testé. Me voilà donc à vous raconter mon parcours et comment j'en suis arrivée à cette technique.

Grossir ses seins naturellement : du doute à la faisabilité

C'est drôle de voir comment notre rapport à notre corps peut évoluer avec le temps. Quand j'étais au collège on se moquait de moi parce que ma poitrine était plus développée et je complexais donc dessus. Maintenant, je suis bien contente de ce que j'ai mais souhaiterais en avoir un peu plus. Mes premiers tests d'augmentation de la poitrine ne datent que d'un ou

deux ans. Je n'avais alors utilisé que deux soins du buste :

Le premier était de Melvita, je l'ai vite abandonné car il ne donnait aucun résultat.

Et le deuxième pour lequel j'avais consacré un billet sur le blog, Body Boost, qui lui avait rendu mes seins plus fermes et voluptueux. Les changements étaient minimes pour autant et les effets s'estompaient lorsque j'arrêtais de passer le produit. Et puis on essaie les jets d'eau froide pour raffermir les seins... c'est pas trop mon truc. J'ai essayé avec le gainage mais il aurait fallu que j'en fasse à un rythme plus soutenu pour redresser ma poitrine. Après tout ça, j'ai laissé tomber jusqu'à ce que je trouve la technique en question permettant de grossir ses seins naturellement.

En quoi consiste cette méthode ?

C'est dans un livre de 217 pages que j'ai trouvé la technique la plus complète et sérieuse que j'ai vu à ce jour. Comment je l'ai trouvé ? En faisant une recherche qui n'avait rien à voir. J'ai été attirée par une page de vente à l'allure un peu racoleuse et tout à fait entre nous, je me suis dit que c'était une arnaque. Et puis, étant curieuse par nature, je me suis laissée séduire pour voir si la méthode fonctionnait réellement. Comme on dit : 100% des gagnants au loto ont participé ^^ et j'ai remarqué que c'est souvent lorsqu'on qu'on attend rien qu'on est le plus étonné. Ce fut le cas

L'ouvrage a une approche riche et complète sur :

Les mécanismes de développement de la poitrine chez la femme. Autrement dit, l'auteure explique en détail ce qui va faire que les seins vont se développer et sous quelles conditions. Les conseils pour garder de beaux seins. Parce que ce n'est pas le tout d'avoir une plus grosse poitrine si derrière il n'y a pas de maintien. Le programme à suivre dans le temps avec tout ce qu'il faut faire, à quel moment le faire et comment le faire pour grossir ses seins. Plusieurs séries de questions-réponses par rapport au programme ainsi que les choses à faire ou ne pas faire.

J'ai été surprise par ce livre parce que l'auteure ne se contente pas de dire faites comme ci, faites comme ça. Elle démontre ce qu'elle dit par des explications avérées. Pour le moment, je n'ai fait que survolé le sujet cela doit être assez vague pour vous. Que vais-je donc faire ? Je compte écrire un compte rendu étape par étape en fonction de mon avancée et de ma réussite.

Le résultat final et mon avis : Après une période de 3 mois, j'ai perdu le rythme et je ne sais pas si c'est ma perte de poids qui a fait ça mais je n'ai pas conservé le gain que j'avais obtenu. Je pense à m'y remettre mais le processus est long et il faut être bien motivée. Je veux dire par là, ne croyez pas qu'il va vous pousser des seins en l'espace de deux semaines ! Comptez plutôt 1 mois pour un début et 6 mois pour des résultats plus visibles. Je ne cherche pas à vous décourager, c'est simplement un fait. Souvenez-vous le temps qu'il vous a fallu à l'adolescence pour que votre poitrine se modifie. Ici c'est la même chose. Soyez également régulière dans vos efforts, c'est la clé pour la réussite de ce programme.

Source: Cultureurbaine
